
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Puebla, Pue.,  a 18 de junio de 2012 

 

Página 1 de 3                                                                                         Acta  No. C.G.P.P.I.G.-S.E.C.P.C.-099-2012 
   
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DEL DEPORTE 
 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho y treinta horas del día dieciocho de junio del año 
dos mil doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014, 
interior del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los 
artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:  
 

CONSEJEROS 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández. Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte. 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López. Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte. 
José Ignacio Silva y Espinosa. Consejero. 
Petra Blanca Cortés Consejera. 
Ing. Rafael Mora Juárez. Consejero. 
Salvador Serrano Martínez.  Consejero Suplente de Liliana Hernández Andrade 

 
AUTORIDADES E INVITADOS.  

Mtra. Jessica Lanza Butrón.  Invitada.  
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
 

Con el propósito de celebrar la  sesión  ordinaria correspondiente al mes de junio de 2012 con el siguiente:  
 

ORDEN DEL DÍA 
1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. Informe de actividades del Consejo Ciudadano del Deporte. 

4. Programación del Taller de activación física. 

5. Asuntos Generales. 
Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- El presidente del Consejo Ciudadano del Deporte dio la bienvenida a 
los Consejeros. 
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Procedió a dar lectura al orden del día e informó que hay 
quórum. Se aprobó el acta de la sesión anterior.  
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INFORME DE ACTIVIDADES DEL CONSEJO CIUDADANO DEL DEPORTE. 

José Ignacio Silva y Espinosa.- Informó que el día de ayer se realizó el torneo de voleibol que se hace en 
el Instituto Municipal.  
 
Salvador Serrano Martínez.- Comentó que el seminario básico que se iba realizar a finales de junio se 
pospuso para el 14 y 15 de julio. 
 
Petra Blancas Cortés.- Informó que coordina una liga de fútbol en la colonia Roma que cuenta con 30 
equipos. Los invitó para el día domingo a las 12 del día porque cumplen 15 años de coordinar la liga.  
 
José Ignacio Silva y Espinosa.- Informó que en este año en Puebla en el mes de septiembre se va llevar 
acabo el torneo federado de segunda fuerza tanto femenil como varonil. En la liga Municipal están 
preparando unos selectivos para que participen, y esta esperando la autorización del Instituto para 
representarlos.    
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Pasaron al siguiente punto que es la Programación del Taller 
de Activación Física.   
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Informó que ya no se va hacer ese taller los días 14 y 15 de julio y se 
pospone para siguiente semana o dos semanas después. Dijo que en la sesión anterior él sugirió que fuera 
en la tarde para que todos los Consejeros asistan.  Para el día 28 de julio a las 16 horas  se realizará el 
taller, en la oficina del Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera la dirección es 35 Ponientes1901, esquina 
con 19 Sur.  
 

ASUNTOS GENERALES 
 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Les presentó a Jessica Lanza Butrón que viene del Instituto 
Tecnológico de Monterrey, ella va  a estar en todas las sesiones de los Consejos,  esta realizando una tesis 
que tiene que ver con la participación ciudadana en Políticas Públicas. 
 
Jessica Lanza Butrón.- Dijo que la tesis trata sobre la Participación Ciudadana y su impacto en la Gestión 
Municipal. Es un estudio comparado con experiencias latinoamericanas y va estudiar y comparar  tres 
municipios latinoamericanos. En México el  seleccionado es Puebla especialmente por la gestión que han 
tenido los Consejos Ciudadano. Les solicitó de favor que  colaboren con el llenado de una encuetas que 
trata específicamente de su experiencia y las características del trabajo que llevan en los Consejos.   
 
José Ignacio Silva y Espinosa.- Informó que lo nombraron para que asistiera a la reunión ejecutiva. El 
punto  más importante es el que hay que entregar el informe de trabajo que se ha hecho en el año. Ya que 
todos los Consejos lo van entregar una semana antes de la siguiente Sesión Ejecutiva. Se comentó que 
fuera de manera escrita y digital, breve en tres cuartillas.    
En agosto se va hacer la renovación o ratificación la mesa directiva de los Consejos Ciudadanos. También 
se mencionó que va ha haber otro Consejo que es el Consejo de Derechos Humanos y Equidad de Genero,  
esta pendiente su configuración.   
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Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Les recordó que esta pendiente el informe anual del Consejo, 
que se les había pedido que se entregara el 19 de junio, es un informe muy breve  no más de tres cuartillas.  
  

ACUERDOS 

1. Se convocará a sesión ordinaria el día lunes 23 de Julio del 2012.  


